



Pièces

7 Pièces

Référence

7441876

Prix

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

Jolie villa à proximité des plages et du centre ville de Cannes. Cette maison de plain-pied est un véritable havre de paix et peut accueillir jusqu'à 12 voyageurs. Grand séjour/ salle à manger, cuisine entièrement équipée. Elle dispose de 5 chambres et 5 salles de bain + une dépendance avec un lit double salle de bain tv. Grand jardin tropical avec piscine, jacuzzi, et un bar pour siroter de bon cocktail. Parking pour deux véhicules. Location saisonniere uniquement

Nice villa near the beaches and the city centre of Cannes. This single storey house is a real haven of peace and can accommodate up to 12 travellers. Large living/dining room, fully equipped kitchen. It has 5 bedrooms and 5 bathrooms + an outbuilding with a double bed and TV bathroom. Large tropical garden with swimming pool, Jacuzzi, and a bar for sipping good cocktails. Parking for two vehicles.

SELLING SUNSET INVEST

160 route de Cannes chez Prodom - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

